

Carnet noir:

Maître Jean Louis Zimmermann vient de nous quitter - Licencié au Cercle des Nageurs d'Antibes depuis sa création en 1965, il occupera le siège de Vice-président puis Président du club de 1978 à 1990 et de 1995 à 1996. Vice-président du comité régional Côte d'Azur de 1980 à 2000 et Président honoraire depuis cette date, parmi toutes les récompenses honorifiques, il recevra la médaille d'or de la FFN. Il occupait depuis 1994, la présidence de l'organisme de 1ère instance de lutte contre le dopage et depuis 1995 la présidence de l'organisme général d'appel. Le Comtié Départemental présente ses plus sincères ondoléances à son épouse et à sa famille